
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31年 1月 25日 

 

二 宮 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

( 定例会・臨時会 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二 宮 町 教 育 委 員 会 



１．開会時間  ９時３０分 

 

２．閉会時間 １１時３０分 

 

３．教育長名   森 英夫 

 

４．署名委員   原 道子 

 

５．教育長及び委員 

出欠席 職名 氏名 

○ 教育長 森 英夫 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
原 道子 

○ 教育委員 岡野 敏彦 

○ 教育委員 山内 みどり 

○ 教育委員 渡辺 優子 

 

６．出席者氏名 

教育部長 志賀 道郎 

教育総務課長 小笠原 純二 

生涯学習課長 小島 孝紀 

教育総務課教育総務班長 竹本 直昭 

教育総務課教育総務班副主幹 生井 幸子 

教育総務課指導班長 寺口 瑞紀 

教育総務課指導班主幹 永井 貴幸 

教育総務課指導班主幹 境野 朋美 

 

７．傍聴者 

     １名 

 

８．調整者 

教育総務課教育総務班副主幹 生井 幸子 



平成３０年度 １月教育委員会議定例会会議録 

 

             日 時  平成３１年１月２５日（金） 

                ９時３０分より 

                     場 所   町民センター ２Ａクラブ室 

                           

１．開会宣言 

 （教育長）平成３０年度１月教育委員会議定例会を開催します。 

 

２．署名委員の指名 

  原委員を指名する。 

 

３．教育長事務報告 

（教育長）  教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長）政策会議報告を資料に基づいて行う。 

（各課長）  各課の事業報告・事業予定について資料に基づいて説明する。 

 

○（原委員） 教育長が出席された中地区教育長会議についてです。英語科に対する人的な配

置についてはいかがでしょうか。 

○（教育長） 英語科について、加配が実現する見通しです。 

○（原委員） ２月２１日に開催される、はぐくみ塾ですが、関係者以外にも多くの方に参加

していいただけるよう、一般向けの広報もしっかりとお願いいたします。 

○（渡辺委員） １２月議会報告の中でお話のあった引取り訓練の課題について教えてくださ

い。 

○（教育総務課長) まず、訓練の実施日程についてですが、金曜日は何かと子ども達が持ち帰

る物が多いので避けた方が良いという事があります。また、世帯によっては、保護者の方が、

兄弟姉妹の引き取る順番や経路で迷われる事が多かった事が課題として挙げられています。 

○（渡辺委員） 災害が発生したときに、保護者自身がしっかり考え判断できるよう、今後も

訓練を行っていく必要があると思います。 

○（原委員） 訓練や実際の災害時において、学校も柔軟な対応が必要な状況が生じると思わ

れますので、訓練の反省や課題を学校と共有し、次の訓練にいかしていただきたいと思いま

す。 

○（教育長） 近隣自治体では、中学生が、弟妹を迎えに行く形もありましたので、様々な対

応の検討、研究を行いたいと考えています。 

 

４．報告・協議事項 



 （１）平成３１年度二宮町教育委員会基本方針（素案）について 

 （教育総務課長、生涯学習課長）平成３１年度二宮町教育委員会基本方針（素案）について、

資料に基づいて説明。   

 

○（教育長） 事務局から説明がありました。今回お示しした、教育委員会の基本方針につい

ては、骨子部分の説明とさせていただきました。来年度予算の内示後に、予算等と連携し

た肉付けを行い、来月の教育委員会議で皆さんにお示ししたいと思います。 

○（渡辺委員） 基本方針において、自ら学ぶ力を養う、とあります。子ども達の主体性を育

むというように受け止めていますが、具体的な取組みはどのようなものを考えられていま

すか。 

○（教育総務課長） 全国学力・学習状況調査においてもリスニング力を問われてきています

ので、これまで取り組んできた英語教育の成果も踏まえて、子ども達自身が学んだことを

活用するシチュエーションを展開することで、主体的な学びの気持ちを育みたいと考えて

います。 

○（岡野委員） 自ら学ぶ力、についてですが、この言葉には、自身が興味のあるものの発見

や、興味を深めていくという意味も含んでいると思います。この方針の中では、特に、外

国語でのコミュニケーションがクローズアップされていますが、他の教科の書き方、他の

視点との関係性はいかがでしょうか。 

○（教育総務課長） 書き方や分類は、なかなか悩ましい部分があります。予算的な位置づけ

との関連もあり、このような骨子とさせていただいています。 

○（山内委員） 今日は骨子のみですが、方針全体においては、来年度以降の様々な展開が見

えるような記載、特色ある学校づくりが期待できる表現をお願いします。基本方針は、教

育委員会の方針というのは理解していますが、委員として出席している総合計画審議会で

検討している後期計画も含めて、教育と様々な分野における連携が必要だと感じています。 

 

（２）その他 

（永井指導班主幹） 平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について、資

料に基づいて説明。 

 

（教育総務班長） 次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事等について説明。 

 

５．閉会宣言 

（教育長） 平成３０年度１月教育委員会議定例会を終了いたします。 

 

 

１１時３０分 閉会 


